

L'équipe cubaine féminine de basket-ball bat l'Argentine aux Panaméricains



Cuba a mis en déroute 68 points à 55 l'Argentine au début du tournoi féminin de basket ball des Jeux Panaméricains.

Clenia Noblet, Yaimara Amargo et Leydis Oquendo ont guidé les Cubaines vers la victoire contre un rival difficile. Ce match a mis en évidence certains problèmes des Cubaines à la défense.

Cuba côtoie dans son groupe aussi le Canada et le Venezuela.

Cuba a dominé le premier et le 4^e quart-temps avec des scores de 23-12 et 18-12, respectivement et les Argentines se sont imposées au second et au 3^e quart-temps, 14 points à 13 et 17 à 14).

Yaimara Amargo a marqué 17 points pour les Cubaines et Debora González 15 pour les Argentines

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62876-lequipe-cubaine-feminine-de-basket-ball-bat-largentine-aux-panamericains>



Radio Habana Cuba